

Eugenia Carballero (PP) no será concejala de Leganés

11 junio, 2015 por Aroa Díaz

La cabeza de lista del Partido Popular de Leganés, Eugenia Carballero, no será finalmente concejala de Leganés tras un debate en el seno interno del partido local, el cual aún continúa presidido por una gestora. De esta forma, Carballero se mantendrá como diputada de la Asamblea de Madrid al margen de la política local.



Después de varias semanas de debate, la gestora encargada de la dirección del partido local tras la destitución del alcalde en funciones, Jesús Gómez, ha decidido que Eugenia Carballero **no tome posesión del acta** de concejala de cara a la próxima legislatura.

El debate, suscitado desde que se conocieran los resultados de la noche electoral, ha concluido con la salida de Carballero, número 1 de la lista. Esta salida provocaría la entrada al Salón de Plenos

nuevamente de los actuales concejales **en funciones Ángel Recueno**, como número 6.

De esta forma, Eugenia Carballero pasaría a formar parte **únicamente de la Asamblea de Madrid**, donde ha obtenido un escaño participando en **la lista de Cristina Cifuentes**, la cual será, a la luz de los últimos pactos, quien gobierne en la Comunidad de Madrid durante los próximos cuatro años.

La educación infantil estalla contra la falta de personal

[Full Video](#)

Más de un centenar de personas se han concentrado en la El El Rincón reclamando la contratación del personal docente necesario en los



Dejar respuesta

Nombre: Correo electrónico: Sitio web:

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

Al usar este formulario accedes al almacenamiento y gestión de tus datos por parte de esta web. *

Comentario:

[Publicar comentario](#)

Última hora

El Ayuntamiento de Leganés valora contribuir a la rehabilitación de la Ermita San Nicasio

La financiación llegará a las obras de San Salvador de Leganés

Esta es la situación de las zonas de salud de Leganés

